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Pontianak, 14 Oktober 2024- RS Untan menerima kunjungan kerja Dewan Pengawas BPJS Kesehatan 

Pusat yang langsung dihadiri oleh Ketua Dewas Pusat Prof.dr.Abdul Kadir,Ph.D.,Sp.THT-

KL(K).M.A.R.S dan Anggota Dewas Pusat dr. Ibnu Naser Arrohimi,S.Ag.,M.M.R.  

Direktur RS Untan dr. Mira Delima Asikin,M.M.R.,Sp.PD yang didampingi Wakil Rektor IV Dr. 

rer.nat.Ir.R.M.Rustamaji,M.T.,IPU dan juga dari Dewas Internal RS Untan menyambut pelaksanaan 

kunjungan kerja dari Dewas BPJS Kesehatan Pusat, yang bertujuan untuk memastikan implementasi 

monitoring dan evaluasi serta kendala yang dihadapi dalam pelayanan peserta JKN di RS Unta 

 

Pada kesempatan ini, dr. Mira Delima Asikin,M.M.R.,SpPD memaparkan tentang Profil RS Untan 

yang dilanjutkan dengan diskusi tentang kendala-kendala yang dihadapi dalam pelayanan peserta JKN 

BPJS Kesehatan di RS Untan. 

 

 

 

 

 



Ketua Dewan Pengawas Pusat Prof. dr. Abdul Kadir,Ph.D.,Sp.THT-KL(K).M.A.R.S dalam 

sambutannya mengatakan bahwa Kerjasama Rumah Sakit dan BPJS harus harmonis dan 

menganjurkan kepada dr. Evi selaku Kepala BPJS Kesehatan Cabang Pontianak untuk menjadwalkan 

pertemuan rutin terkait permasalahan yang ditemui di RS. 

Beliau juga berpesan jika ingin mengembangkan Rumah Sakit ke depannya harus melihat jenis trend 

permasalahan kesehatan yang ada di Indonesia seperti yang masuk dalam golongan penyakit   seperti 

Jantung,Diabetes Melitus,Kanker, Stroke dan Hemodialisis. Tantangan kedepan yang perlu 

ditindaklanjuti selain IT adalah perlu dilakukannya skrining, promotive dan preventif juga perlu 

diperhatikan adalah transformasi kesehatan. Dalam kesempatan ini juga beliau menyampaikan jangan 

sampai terjadi fraud dalam pengklaiman sehingga RS tidak merugi. 

 

Rumah Sakit harus berkembang dengan membuat master plan dengan baik, perhatikan lapangan 

parkir dan jika ada pengembangan untuk Rumah Sakit sebaiknya menggunakan RS bangunan 

Vertical. 

Diakhir kunjungan Beliau juga menyampaikan prospek dimasa yang akan datang RS Untan akan 

menjadi RS yang besar dengan catatan memberikan pelayanan dengan hati nurani, memanusiakan 

manusia dan yang terpenting adalah manajemen Rumah Sakit dinilai beliau mempunyai kemampuan 

leadership yang sangat kuat dan kompak satu dengan yang lain, bekerja sesuai dengan Panduan 

Praktek Klinis dan Clinical Pathway dan tentunya yang paling utama bagaimana memberikan 

apresiasi dan reward kepada tenaga medis sehingga mendapatkan kepuasan yang akhirnya bisa 

memberikan pelayanan yang terbaik, dan BPJS juga akan mendukung penuh demi pelayanan yang 

optimal dan paripurna. 

Diakhir acara, Dewan Pengawas BPJS Kesehatan Pusat memberikan plakat sebagai apresiasi kepada 

RS Untan atas komitmen janji layanan yang sudah dijalankan. Semoga dengan kunjungan kerja ini 

dapat membantu meningkatkan mutu layanan kesehatan kepada Masyarakat khususnya di Pontianak. 

 


